

Ouvrir le bon œil



Lors des dernières « Rencontres Photographiques ».

Ph Chantal Carrere

BARSAC

Le printemps est là et la nature reprend vie, c'est le moment de prendre en photo cet éveil, de découvrir des plantes, des moments auxquels on ne prête pas attention habituellement, comme une mésange qui réalise son nid dans une pompe à eau inutilisée, des abeilles qui butinent les fleurs...

Cette approche peut donner envie de se perfectionner auprès d'un club photo. Art Image Barsac a vu le jour en 1999, à une époque où l'argentique était la seule technique photographique pratiquée, avec une dizaine de membres. 20 ans plus tard, l'ère du numérique s'est imposée au plus grand nombre ; il n'y a plus de pellicule, d'agrandisseur ou de chambre noire pour développer. Le nombre d'adhérents du club photo est désormais de 26, ils se retrouvent au parc de Mon-

talivet à Barsac les mardis et samedis après-midi. Photographe, ce n'est pas seulement appuyer sur un bouton en automatique et éliminer les mauvaises prises...

Des cours sont dispensés en fonction des demandes des adhérents. Tous les niveaux sont les bienvenus, du débutant aux plus aguerris ; l'expertise des uns profitant aux néophytes. La finalité est de partager les expériences et les connaissances dans un cadre convivial et amical. Des sorties permettent de mettre en pratique les cours. L'un des temps forts de l'association est *Les Rencontres photographiques*, que le président Jean-Marie Vasquez propose en novembre.

En raison de la crise sanitaire, le club est momentanément en sommeil mais pas les photographes.

Alain MIOT